## La Maison du patrimoine présentée aux conseillers

L a dernière séance du conseil municipal a offert la parole aux représentantes de la Maison du patrimoine. Anne-Marie Jutteau et Line Albertini, respectivement présidente et vice-présidente de l'association, ont présenté la Maison du patrimoine à l'assemblée municipale.

## Vingt et un ans d'actions culturelles

Ce rendez-vous prévu en 2020 devait permettre aux conseillers municipaux élus l'an passé, de faire connaissance avec le nouveau bureau de l'association.

« Mais les circonstances sanitaires et les confinements successifs n'ont pu permettre de réaliser cette rencontre plus tôt », explique Anne-Marie Jutteau. L'assemblée s'est montrée attentive aux actions menées autour de la commanderie des

Antonins à Saint-Marc-la-Lande et au Val de Flore à Saint-Pardoux-Soutiers, dont l'association assure aussi l'accueil touristique et l'animation. Créée en 2000, l'association compte environ quatre-vingts adhérents et contribue au développement local et culturel du sud Gâtine. La valorisation du patrimoine, de la collégiale du 16e siècle et la commanderie des Antonins, au jardin des plantes médicinales et du verger, est au cœur de la démarche des bénévoles. La Maison du patrimoine a également construit sa réputation autour des initiatives culturelles, des arts visuels ou de la musique. Actions qu'elle mène depuis plus de vingt ans. Elle assure aussi l'accueil touristique à Saint-Marc-la-Lande, placé sur l'un des chemins menant à Saint-Jacques-de-Compostelle et sur le parcours de la Vélo Francette.